



創業134年の塗装業

～令和新時代に向けて～

株式会社高野塗装店 代表取締役社長

山梨県塗装協同組合 甲塗会 会長

山梨県中小企業団体青年中央会 副会長 高野 芳太郎 氏

当社は、明治18年に創業し、134年に渡り塗装業を家業としてお客様の信頼に応えるべく技術の向上に努め、業界の先駆者としての自覚を持って日々経営しています。

現在の塗装業界は、建築や構築物の塗装工事に加え、住宅のリフォームの際には外壁や屋根の劣化状況診断等まで業務範囲が広がっており、当社でも、社会の変化を先取りし真の専門技術集団となることを目指しています。近年では、塗料としてロケット開発で培われた最先端技術を活用した断熱性の高い特殊セラミックも実用化され、塗るだけで遮熱・防音・防火等の機能を発揮する遮熱断熱塗装のニーズ等が高まっています。

多様化するお客様のニーズに対応するための課題は、人材育成です。塗装作業には技術を習得するための経験だけでなく、資格取得が必要

不可欠です。そのために、組合と組合青年部で実施する研修会等に従業員を積極的に参加させる他、県外の先進的な塗装技術を学ぶための視察研修にも参加し、技術者の育成を目指しています。今後も、研修会等で培ったノウハウや知識を生かし、令和の新時代も魅力ある会社を目指していくための経営を行っていきたく考えています。

また、組合青年部は山梨県中小企業団体青年中央会にも加入しています。事業承継や人材育成に向けての研修会や講習会の他、業種を超えたネットワーク構築のための交流会等も積極的に行い、各業界の人材育成などの取り組みも行っています。青年中央会へ加入されていない青年部、各業界の若手経営者の皆様にも加入していただき、自社の経営力をアップさせ山梨の経済界を支えていくための活動を一緒に行っていきましょう。